

## EGS-Optik: Aktiv-Gruppen-Tagung

Ideen über Ideen, Innovationen, kurzweilige und lehrreiche Vorträge gab es für alle Teilnehmer, die der Einladung zur diesjährigen Herbsttagung der EGS-Optik Aktiv-Gruppe am 17. September nach Nürnberg gefolgt waren. Auf der Tagesordnung standen informative und überall einzusetzende Vorträge und Gesprächsrunden mit vielschichtigen Themen, die Impulse für die tägliche Arbeit geben. Als Zusatzpunkt wurde „Yuniku“ vorgestellt. Die Hausmesse war wieder ein besonderes Highlight. Viele Lieferanten beteiligten sich mit speziellen Angeboten, die von den Besuchern positiv aufgenommen wurden. In diesem Rahmen bot sich ebenfalls die Möglichkeit, neue Lieferanten kennenzulernen. Inspiriert von so vielen neuen Denkansätzen freuen sich alle Teilnehmer schon auf die nächste Tagung im Frühjahr 2018, so der Veranstalter.

